

ほっとにゅーす

15日版

このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。
あなたが知っている旬の話題などがあれば、企画広報課広報広聴グループ（☎65-6504）まで事前にお知らせください。



2/17 (金)

一般廃棄物適正処理大会

し尿、浄化槽汚泥、ゴミなどの適正な処理について考えるため、関連業者と行政の担当者が一堂に会したこの大会では、県の循環社会推進課長と弁護士による講演が行われました。廃棄物を適正に処理しつつ、環境を保全していくことが重要な課題となっている現代の状況をふまえ、出席者たちはメモを取るなどして熱心に耳を傾けていました。



2/12 (日)

友好都市スポーツ少年交流

2月10日から13日までの4日間、友好都市の西之表市からスポーツ少年団員が訪れました。3日目のこの日は受け入れ家庭の児童と黒壁ガラス工芸を体験しました。前日のスキー交流会などですっかり仲良くなった児童たちは、楽しくおしゃべりをしながら、自分だけの作品作りに懸命に取り組んでいました。



2/28 (水)

認知症への理解を広げよう

認知症サポーター育成のため、先駆的な取り組みを行っているとして市が表彰を受けました。特に古保利小では、単に養成講座を受けるだけではなく、その学びを活かして児童自らが保護者向け講座を開催しています。この日は東京での「認知症サポーター300万人達成報告会」に参加した古保利小6年の代表者が市役所を訪れ、日ごろの活動の様子や報告会の感想を話してくれました。



2/18 (土)

春一番コンサート

コンクールへの出場はもちろん、病院や老人ホーム、小学校など、地域でのボランティア演奏会も精力的に開催している長浜北星高校箏曲部。この日は卒業発表会を兼ねてコンサートを開きました。部員たちが奏でる和楽器のハーモニーがうらかな春を感じさせ、訪れた人たちはうっとりとした様子で耳を傾けていました。



3/1 (木)

高等学校卒業式

春の訪れを感じさせる陽気となった3月1日、市内の高等学校では卒業式が行われました。3年間の課程を終え卒業証書を手にした卒業生たちは、誇らしげな表情を見せていました。思い出のいっばい詰まった校舎を後にして、これからそれぞれの道を歩み始める皆さんを心から祝福したいと思います。（写真は長浜北高等学校での一場面です。）



2/28 (水)

善行これからも

他の児童・生徒のお手本となるような、小中学生の善行をたたえる表彰式が湖北支所で行われました。この日表彰されたのは、個人・団体合わせて5組で、地域の安全や活性化への貢献、困っている人への手助け、病院への訪問などが表彰理由として紹介されました。出席した人たちは、次代を担う小中学生の心温まる行動を知り、目を細めていました。

発行/長浜市役所 編集/企画広報課 No.73 平成24年3月15日発行 長浜市高田町12-34
TEL 0749-62-4111 FAX0749-63-4111 <http://www.city.nagahama.shiga.jp/>

広報ながはまは、平成18年2月の合併創刊号より市役所ホームページでご覧いただけます。